



## Projet 3e : Architectes éco-citoyens

publié le 06/03/2018 - mis à jour le 05/06/2018

### *Descriptif :*

Projet pédagogique d'éducation à l'environnement et financement d'un voyage à Copenhague

Les élèves de 3B et 3E se transforment cette année en architectes : ils doivent réaliser la maquette d'une ville du futur en réfléchissant aux moyens de réduire l'impact des villes sur l'environnement. En plus des séances de cours consacrées à cette réflexion, ils vont partir à Copenhague fin mars pour découvrir une ville qui s'est déjà engagée depuis longtemps dans sa transition énergétique et qui vise à être neutre en émissions carbone d'ici 2025. Une visite guidée à vélo leur permettra de mieux comprendre comment Copenhague s'est transformée en « ville verte ».

Afin de financer cette activité qui est une étape indispensable pour comprendre ce qu'est un éco-citoyen, ils ont créé une cagnotte en ligne. Pour les soutenir, et voir les détails du projet, rendez-vous sur le site

<https://www.leetchi.com/c/supervielle-a-copenhague> 



*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*